

Un plan perfecto para las mañanas de domingo en Las Rozas

Un ciclo de cine infantil gratuito para disfrutar en familia de tres joyas de la animación

- ***Los animales son los protagonistas de los tres largometrajes seleccionados para este ciclo***
- ***Las películas se proyectarán un domingo al mes, a las 12 horas, en el Auditorio Joaquín Rodrigo***
- ***El ciclo da comienzo este domingo, 16 de marzo, con el film "El malvado zorro feroz"***

La Fundación Municipal de Cultura de Las Rozas ha diseñado un ciclo de cine infantil gratuito con el objetivo de ofrecer una opción de ocio a todas las familias del municipio. Para ello ha seleccionado tres películas de animación reconocidas no solo por su calidad, sino también por su capacidad para transmitir valores. En esta ocasión, además, los animales serán los protagonistas de emocionantes y divertidas historias en las que las aventuras y la ternura comparten protagonismo a partes iguales.

"Hemos querido enriquecer la propuesta de ocio de fin de semana a través de este ciclo de cine especialmente pensado para los escolares de Las Rozas y sus familias. Invitamos a todos los vecinos a disfrutar de estas tres grandes obras del cine de animación", ha declarado al respecto el alcalde de Las Rozas, José de la Uz.

La primera de estas películas, que se podrá ver el próximo domingo 16 de marzo a las 12 horas en el Auditorio Joaquín Rodrigo, es "El malvado zorro feroz". Se trata de un largo recomendado para todas las edades que se alzó con el Premio César a

Plaza Mayor 1 - Las Rozas
Tel. Información Municipal: 010
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77
comunicacion@lasrozas.es - www.lasrozas.es



@Ayto_Las_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid

la Mejor Película de Animación en 2018. Con una duración de 88 minutos, narra la historia de un zorro que no es capaz de asustar a nadie ni cazar que decide robar unos huevos con la intención de comerse a los polluelos, aunque termina encariñándose con ellos y viviendo mil aventuras para protegerlos. Este zorro no es al final ni malvado ni feroz, pero sí muy divertido.

El domingo 27 de abril se podrá ver "Hopper, el polloliebrecito", una película de 2022 aclamada por el público. En ella Hopper, mitad pollo, mitad liebre, se embarca en una emocionante aventura en busca de una reliquia conocida como el hámster oscuro, no sin la oposición y las artimañas del malvado Lapin para que no lo consiga.

El ciclo se cerrará el domingo 18 de mayo con un largometraje que es ya un clásico de la animación, "Todos los perros van al cielo", de 1989. A las puertas del cielo es donde se encuentra Charlie, un pastor alemán granuja y estafador, asesinado por su antiguo socio, el malvado Carafea, para hacerse con el control del negocio de apuestas ilegales de Nueva Orleans. Con la ayuda de su fiel amigo Richie y de María, una niña huérfana que puede hablar con los animales, Charlie tendrá una oportunidad para demostrar que merece su entrada en el cielo.

El acceso a las proyecciones será gratuito hasta completar el aforo del Auditorio Joaquín Rodrigo de Las Rozas, que cuenta con más de 500 localidades.

Plaza Mayor 1 - Las Rozas
Tel. Información Municipal: 010
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77
comunicacion@lasrozas.es - www.lasrozas.es



@Ayto_Las_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid